

地域の行事に参加を

23日（土）より夏休みが始まります。子どもたちはこの日を心待ちにしていたことでしょう。この期間を有意義に過ごすために、この期間でなければできないことにぜひ参加してほしいと思います。

その1つは、朝のラジオ体操です。各町内会、それぞれ各所で行っています。子どもたちは、体操をすることで体をほぐすことができますが、それ以上に朝早く起き、1日を規則正しく過ごすことができます。また、各町内会ではお祭りや盆踊りなども行われます。近所の大人や年代の違う人と知り合うよい機会となります。

子どもたちは、家庭、学校、そして、地域と関わることで視野を広げていくことができます。地域の活動に参加することは、地域を大切にすることにつながります。ご家族そろって参加してみたいかがでしょうか。



学力向上を目指して

本校では、児童の学力向上を図るため、算数科において、2年生以上に少人数指導（習熟度別指導）および1クラスに2人の教師が入る授業（チームティーチング）を実施しています。

少人数指導とは、学年を3または4つのグループに分け、それぞれのグループに教師がつき授業をします。少人数にする利点は、教師が児童の学習の様子や理解の状況を把握しやすく、学習の状況に合わせて授業を進めることができます。また、児童も少人数になることによって、自分の意見を出しやすくなり、意見の交流が活発になります。このグループには児童自らが選択することを基本としています。

チームティーチングでは、1つの教室に2人以上の教師がつくことによって、授業中児童のつまづきに個別で支援したり、それぞれの課題に応じて教師つき、授業を進めることができます。

今後もこの学習指導体制を継続し、児童一人一人にきめ細やかな指導を行うことによって、基礎・基本の定着を図り、学力の向上を進めていきます。

ネット・スマホの利用は？

最近、子どもたちの身の回りで、インターネットやスマートフォン利用に係わるトラブルが出てきています。

主なものとして、個人に対する悪口などの書き込みをする。本人の了承を得ず、写真や動画などを撮影する。これらのことは、グループ化やいじめなどにつながり、スマホの負の影響と言えます。

また、不適切なサイトにアクセスしたり、高額な請求をされたり、危険な誘いに巻き込まれたりする事例もあります。

学校では、先月高学年を対象に「携帯・スマホ安全教室」を開き、子どもたちに安全な利用やルールを守って使用するよう指導しました。保護者の方も子どもたちにスマホを持たせている方は多いと思いますが、家庭内でルールを決め、どのような使い方をしているか常に把握し、保護者の責任のもと適切な利用と管理ができるようお願いします。



8月行事予定

- 11日（木）山の日
- 12日（金）P古紙回収（啓北町）
- 16日（火）転入受付、花壇係手入れ
P古紙回収（しらかば町）
- 17日（水）2学期始業式、ALT来校
- 18日（木）身体測定（6年）、ALT来校
- 19日（金）身体測定（5年）、さわやかリズム週間～25日
- 22日（月）身体測定（4年）児童会④
P古紙回収（桜木町）
- 23日（火）身体測定（3年）
- 24日（水）身体測定（2年）
- 25日（木）長生大学との交流（1年）
身体測定（あ）ALT来校
- 26日（金）身体測定（1年）消防クラブ
- 27日（土）PTAフェスティバル
- 31日（水）宿泊学習（5年）～9/1まで

